



北公民館

文化について

文化は、人と人との交流の中から生まれると思います。

「昨日もした、今日もする、明日もしよう。」と継続すること

ことで家庭の文化はよき家風となつて醸成されていきます。

また、地域の文化も、分館の特色ある伝統行事などから香り高い文化が生まれ、地域住民の生きる力となつて継承されていくものと思います。特に11月は、多くの分館で文化祭や芸能発表会などが催されました。



▶ 菊の香も文化の香も高く

北川原文化祭



▶ 男性の調理も大活躍

恵久美文化祭



▶ 子どもたちも大勢参加



西古泉文化祭



西高柳文化祭



塩屋文化祭



▲心まで映る鏡じゃ

まさき文化祭へ 石のアート出品

*命を吹き込もう身近で何気ない「石ころ」に。
*広めよう「石のアート」を。
石のアートをはじめ2年が過ぎました。今年は、松前町全体へ広めようと計画しています。ぜひ協力ください。

寿大学講座から

「防災士」って ご存じですか？

最近、国内だけでなく国際的にみても、大津波・ハリケーン・大地震・山火事・集中豪雨…と自然が人間にいつペ返しをしているような気がします。

多発する災害を見聞きするにつれ、分館でも防災意識が高まり、防災組織を基に充実した活動や組織作りに奔走されているようですが、皆さんの分館では如何でしょうか。

そんな中で、寿大学の講座でも「身近な防災について」講話がありました。講師は、町内在任の方でした。とても具体的で分かりやすく緊迫感や笑いに富み、有意義なお話でした。受講生の皆さんは、早速家庭や地域を防災という視点で見直されたことでしょう。

防災士は、全国で7,385名。愛媛県に67名(10月末現在)が認証されています。また、松前町では2名程度と思われま

す。防災に関する意識の高まりを少しでも身近に感じていただければ幸いです。
“好きです松前町、
防災はあなたの心から”

公民館の 1月行事予定

東公民館

19日(木) 13時30分

第7回 高齢者大学

(松前町の将来について)

14日(土) 9時30分

第8回 囲碁教室

22日(日) 8時~17時

スキー教室・雪遊び

(会場) 久万スキーランド

西公民館

14日(土) 9時30分

三世代交流囲碁クラブ